

Liebe Mitglieder im Heimatverein Vorhelm, der Sommer neigt sich langsam dem Ende entgegen und da habe ich einige Informationen für euch.

Am 27. und 28. September veranstaltet die IGVVV wieder einen Pöggskemarkt auf unserem Dorfplatz. Der Heimatverein lädt herzlich dazu ein und beteiligt sich am 28. (Sonntag) am Kreuzhaus mit dem bewährten Kartoffelpott sowie einer Ausstellung zu 50 Jahre Ahlen Vorhelm.

Am 30. 10. ist unsere diesjährige Jahresversammlung geplant, zu der wir noch gesondert ins Bürgerhaus einladen werden.

Nach dem Erfolg im letzten Jahr werden Mötte Gerullis und Axel Ronig auch in diesem Jahr wieder einen musikalischen Abend für uns gestalten. Vorgesehen ist der 06.11.2025 im Bürgerhaus.

An der Wibbelt-Kapelle haben wir Wegweiser aufgearbeitet und einen kleinen Zaun gesetzt. Probleme am Dach werden uns noch weiter beschäftigen.

Mit einem herzlichen Gruß    Josef Rehbaum (Vorsitzender)

P.S. Am 14. September wählen gehen!